

Ten: "Quiero una Subdelegación más abierta" - El Mundo Castellón al Día - 26/07/2018

TEN: «QUIERO UNA SUBDELEGACIÓN MÁS ABIERTA»

En la que fue la primera toma de posesión de un subdelegado fuera del edificio de la plaza María Agustina, la nueva subdelegada del Gobierno, Soledad Ten Bachero, quiso simbolizar con el acto celebrado en la UJI un nuevo tiempo para una institución «más abierta a la sociedad». «Ha sido una manera de salir de la Subdelegación, de abrir las ventanas y de que entre aire nuevo», dijo tras un discurso

en el que, tras prometer su cargo en valenciano, recalcó la importancia de que la mujer siga asumiendo cargos de relevancia para «no desaprovechar la oportunidad de seguir haciéndonos visibles». También destacó como uno de sus retos «erradicar la violencia de género» y tras destacar el papel de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, hizo un repaso a los proyectos pendientes que tiene la provincia. Arropada por el delegado del

Gobierno en la Comunidad, Juan Carlos Fulgencio, quien destacó la apuesta del Gobierno de Pedro Sánchez por el Corredor

Mediterráneo, que calificó de «prioridad» y puso como ejemplo los más de 50 millones licitados para el tercer hilo entre Valencia

y Castellón, Ten estuvo arropada por alcaldes, cargos del PSPV, el ex subdelegado Barelles, empresarios, policías y miembros de Justicia. No fue la alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, que a la misma hora estaba en un acto con la consellera de Justicia, Gabriela Bravo.



El ex subdelegado Barelles, con la cúpula policial. TORRES